
【７支部長の就任コメント（要約）】

vol.1

横浜支部長 佐々木富見夫

次の三つの目標を叶えるために、組織運営に全力投球して参り

ます。    

①当協会に入会して良かったと思っていただける会員サービス

に取り組みます。②会員増強による支部組織の強化に務めます。

③会員及び消費者にアッピールする公益事業の推進を図ります。

横須賀支部長 山﨑一守

横須賀支部では、新たに若い支部役員を登用し、将来を担う役

員の育成を図るなどして、今後の支部運営を円滑に引き継げるよ

うに努力して参ります。

是非、会員の皆様の理解と協力をよろしくお願いいたします。

平塚支部長 花田 勉

三期目の今回は、今まで以上に目標設定を明確にして支部運営

に取り組みます。

①会員の増強を目指します。②若い人材の育成に力を入れます。

この二つを実現するために、皆様のご支援をよろしくお願いいた

します。

川崎支部長 森山 隆

協会運営は会員のためにあり、そして、消費者に信頼をいただ

けるものでなくてはなりません。公益法人に移行し、一層の社会

貢献と消費者対応が求められています。

川崎支部では、様々な事業の実施に対し、支部役員一同が知恵

を出し合い、熱い気持ちを持って対処してまいります。



【７支部長の就任コメント（要約）】

vol.2

湘南支部長 佐野訓男

支部の重点目標の一つである「会員増強」に一層の努力をする

ほか、「研修の湘南支部」をさらに進化、発展させるよう、実行し

てまいります。

また、近未来の支部運営に欠く事が出来ない若い会員の積極的

な参加をお願いし、若い役員と経験豊かな役員の意見を融合させ

た支部運営に努力して参ります。

県央支部長 武藤鶴雄

会員のための協会支部であることを念頭に、支部運営に務めて

まいります。また、役員には、様々な会務を経験していただき、

それを本業や地域活動に役立てていただく事といたします。

また、支部の次代を担う斬新な見識をもつた人材の発掘にも努

力してまいります。

相模原支部長 加藤 勉  

本年４月に公益法人に移行されましたが、当支部ではこれまで

にも活発な公益事業を展開しております。今後はこれらに加え、

若い役員の登用により更なる支部の活性化を図とともに、会員サ

ービスと研修の充実、そして綱紀の保持の徹底を原点として活動

してまいります。

[なお、各支部長の就任ご挨拶は、「全日かながわ７月号」でも紹介しています。]


